

# La sociedad de Castellón destaca el trabajo y entrega de los premiados por la Diputación - Mediterráneo - 05/03/2015

LA UJI RECIBIRÁ LA ALTA DISTINCIÓN

## La sociedad de Castellón destaca el trabajo y entrega de los premiados por la Diputación

Personalidades de la vida cultural, social y deportiva valoran las cinco distinciones

Prevén la presencia de más de 200 personas en el acto del próximo sábado

ESTEFANIA MOLINER  
emoliner@diariomediterraneo.com  
CASTELLÓN

Representantes de la vida cultural, social y deportiva de Castellón elogiaron ayer las distinciones que entregará el presidente de la Diputación, Javier Moliner, para ensalzar la labor y la aportación de personas e instituciones en la construcción y promoción de los valores de la provincia. La Alta Distinción será para la Universitat Jaume I y habrá otras cuatro: al mérito deportivo, para el tenista Roberto Bautista; al mérito de las artes, a las bandas de música; al mérito de la solidaridad, al padre Ricardo; y al mérito de la innovación, a Pep Gómez.

Desde el presidente del Consell Social de la UJI, José Luis Brea, hasta el artista reconocido internacionalmente Juan Ripollés, el director del Conservatorio de Música, Vicent Campos, el director de Xarxa Teatre, Nel·lo Vilanova, pasando por el director de Cáritas, Juan Manuel Aragonés, o el director deportivo del Playas de Castellón, Pepe Ortuño. Todos coinciden en que estos reconocimientos "ponen en valor el trabajo de muchas personas e instituciones de Castellón, que son un ejemplo para la sociedad".

Más de 200 personas se prevé que asistan el próximo sábado al



El vicepresidente Miguel Barrachina valoró la respuesta social.

### Los distinguidos explican en un video qué significa este premio

La Diputación difundió ayer a través de sus perfiles institucionales en las redes sociales un video -que se puede consultar en la web de 'Mediterráneo' en el que los distinguidos el próximo sábado, día 7, explican lo que para ellos significa la provincia de Castellón.

Virtudes, valores y experiencias que identifican a muchos castellonenses. Como resume el lema del Día de la Provincia, "somos de 135 realidades pero nos sentimos identificados con una provincia".

acto de entrega de las primeras distinciones de la Diputación, en el Día de la Provincia, que tendrá lugar a las 10.00 horas en el salón de recepciones de la institución. Así lo auguró el vicepresidente

de la Diputación, Miguel Barrachina, matizando que, hoy por hoy, más de 100 personas representantes de diversos colectivos de la sociedad castellanense han expresado ya su respaldo a la celebración. Entre ellos, alcaldes, asociaciones y colectivos profesionales, económicos y sociales.

"Estamos teniendo una respuesta óptima por parte de todos para algo tan importante como es conceder el máximo honor y reconocimiento que esta institución, que representa a todos y cada uno de los castellanenses de los 135 municipios de la provincia, puede conceder a una persona o institución de Castellón", valoró Miguel Barrachina.

EN DIRECTO // Con la voluntad de que el máximo número de personas puedan seguir el acto se ha habilitado un espacio en la web ([www.dipcas.es/dia-de-la-provincia/](http://www.dipcas.es/dia-de-la-provincia/)), a través del que se podrá seguir en directo el desarrollo del acto en el que el presidente, Javier Moliner, entregará las distinciones. ■

MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS  
[www.elperiodicomediterraneo.com](http://www.elperiodicomediterraneo.com)  
Contactador: 964214322 - Buzón: 25511 CONT



JOSÉ LUIS BREA

PRES. CONSELL SOCIAL UJI

"Es muy acertado que la UJI reciba la Alta Distinción, porque es una institución relevante en la provincia".



VICENT CAMPOS

DIRECTOR CONSERVATORIO

"Me parece bien que se premie a quien trabaja y lleva el valor de Castellón por el mundo, como las bandas".



JUAN RIPOLLÉS

ARTISTA INTERNACIONAL

"Todo lo que es premiar los esfuerzos de unas personas por el resto es fantástico. Es un agradecimiento".



NEL·LO VILANOVA

DIRECTOR DE XARXA TEATRE

"No me gustan los premios competitivos, pero sí estos que reconocen el trabajo y la trayectoria".



TÓNICO GASCO

CRONISTA DE CASTELLÓN

"Reconocer el trabajo y la dedicación siempre es extraordinario. Si tengo que elegir uno, me quedo con la UJI".



FRANCISCO CABAÑERO

PRESIDENTE DE COASVECA

"La iniciativa es muy buena, aunque hubiera agradecido que estuvieran presentes las asociaciones vecinales".



JUAN M. ARAGONÉS

DIRECTOR DE CÁRITAS

"Es oportuno. Destaco la distinción al Padre Ricardo, un ejemplo que entrega su vida a los necesitados".



PEPE ORTUÑO

DIRECTOR DEL C. A. PLAYAS

"Los premios son muy positivos. Destaco el trabajo de deportistas que impulsan Castellón internacionalmente".